

Mon frère, âgé de 62 ans, est actuellement hospitalisé à l'hôpital de Granville dans le cadre des traitements pour le cancer dont il est victime.

Il est maintenant assez affaibli, et une très grande partie du temps allongé, et a des difficultés pour se lever, mais il est en pleine possession de toutes ses capacités intellectuelles.

Les services de l'hôpital et sa famille étudient la mise en place très prochaine de l'Hospitalisations A Domicile HAD.

Dans ce cadre, et en plus des dispositions propres à l'HAD, nous souhaiterions, comme nous l'avons fait il y a quelques années pour notre mère, pouvoir accueillir un ou une de vos élèves, afin de pouvoir assurer une présence la nuit auprès de lui.

Une alternance entre 2 ou 3 élèves est également possible et envisageable afin de pouvoir couvrir si besoin tous les jours de la semaine.

Une chambre et une salle de bain individuelles seraient mises à disposition, dans une maison neuve.

L'HAD se situerait **à St Martin de Bréhal.**

Nous serions très heureux de répondre à toute question des personnes potentiellement intéressées (à l'un des 2 contacts ci dessous).

En espérant recevoir rapidement de potentielles candidatures, je vous prie d'agréer, Madame, mes très cordiales salutations.

Hugues Rapilly

Hugues RAPILLY
06 89 93 60 54

Chantal PAISNEL
06 62 21 23 58